
PlantaDoce.

Entorno

La industria 'farma', cada vez más 'verde': la inversión en protección ambiental crece un 13%, hasta 70,2 millones

El gasto acometido por las empresas farmacéuticas en protección ambiental asciende a 403,78 millones de euros en 2016, según datos del Instituto Nacional de Estadística.

PlantaDoce
18 jul 2018 - 11:38

La industria farmacéutica es cada vez más sostenible. La inversión de este tipo de compañías en protección ambiental creció un 13% en el ejercicio 2016 respecto al año anterior, alcanzando 70,2 millones de euros, según los datos de gasto en protección ambiental publicados hoy por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

El INE agrupa a la industria farmacéutica dentro de la categoría de productos químicos y sector farmacéutico. **En el conjunto de actividades de la economía española, la inversión en protección ambiental se situó en 638,4 millones de euros en 2016, frente a los 547,12 millones de euros de un año antes.**

Tras la industria de suministro de energía eléctrica, gas, vapor y aire acondicionado, con una inversión de 276,7 millones de euros en 2016; y la de coquerías y refino de petróleo, con 85 millones de euros, la industria *farma* española es la tercera que mayor inversión realiza en protección ambiental.

El INE también facilita datos sobre el gasto acometido por las empresas en protección ambiental. En el caso de la industria farmacéutica española, este ascendió a 403,78 millones de euros en 2016, frente a los 401,5 millones de euros de 2015.